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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。 

本日もこの猛暑の中、例会にご出席いただきましてあ

りがとうございます。 

また、先週土曜日の越谷ジュニア甲子園野球大会に

はたくさんの会員の皆様に開会式、例会と出席いただき、

心から感謝いたします。 

準備に至っては、社会奉仕委員会、出席会場委員会

のすばらしいチームワークと段取りのおかげで、無事に

盛大に開会されましたこともあわせて御礼申し上げます。 

本大会も今日現在はベスト 8 まで決まり、8 月 4 日金

曜日が決勝、閉会式となります。皆様お忙しいかと思い

ますが、お時間あればぜひ足を運んでいただけますよう、

お願い申し上げます。 

本日は 8 月会員増強、新クラブ結成推進月間というこ

とで、私の方からは先週の卓話と重なりますが、会員増

強についてお話をさせていただきます。 

現在 2770 地区での会員数は 2,400 名と 5 年前の
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2,650名に対して約 1割の会員が減るなど 

減少傾向にあります。毎年入会者は多くいますがそれ

以上に退会者が多いというのが現状です。第 2770地区

のクラブ数は 72クラブです。その 4割 29クラブが 20名

以下のクラブになります。中には 3 名のクラブもあり、事

実上クラブ運営がされていないクラブもあるほどです。１

クラブの平均は 31.6 名で、日本のロータリークラブの平

均 38名を下回っております。 

先日の増強セミナーでは各会長の増強の成果と退会

防止の方法について討論する場がありました。その中で、

昨年度、増強に積極的に活動した会長からは、とにかく

事業の予算を増強の予算にあてたり、周年事業にあわ

せて全員が意識して声掛けをするなど、会員数の減少

に対する危機感をもって増強活動に力を注いだそうで

す。 

また、退会者も増え続けていたそうですので奉仕事業

の参加を理事役員の皆様から各会員に伝えてもらい、

積極的に参加していただくように促すことも大切なことで

あると感じました。 

ロータリーの年会費は安いものではありません。年度

計画書の 107ページを見ていただく通り大体 25万円か

ら 30万円位が相場となっております。 

1 年間でこのような会費を払い、自分の大切な時間を

費やすのですから、ロータリーに所属する魅力や得られ

るものがどこにあるのかを私たちが自信をもって言えるよ

うな団体にしなくてはいけないと思います。 

それには親睦活動でも地域の奉仕活動でもクラブの

方向性をしっかりと決めて、全員が同じ方向で進むこと

が大事であると、地区の飯渕増強委員長はおっしゃって

おりました。 

言葉では簡単に言えることかもしれませんが、私は年

度の方針説明の時にも皆様にお伝えした通り、まずは全

ての行事に参加いただくこと、そして奉仕をすることに対

する喜びをみんなで分かち合うこと、チームワークを大切

にしていきたいと考えております。 

クラブの例会に行くのが楽しみになるように、食事をし

ながら会話することもささやかな楽しみの一つです。そこ

に新しい発見があったり、卓話を聞くことで新たな情報や

価値観を共有したりと、例会に来ることで元気をもらえた

りすることもその魅力の一つではないかと思います。 

本年度、当クラブは 2 年後の 50 周年を迎えるにあた

り、会員数 50名を目指して参りたいと思います。 

そのためには会長である私が先頭に立ち、北クラブを

盛り上げていけるように積極的に増強活動をしてまいり

たいと思いますし、そう決意いたしました。また、それ以

上にクラブの奉仕事業、親睦行事にも全員に参加いた

だいて、活気のあるクラブ、楽しいクラブ、やりがいのある

クラブ、規律のあるクラブを目指して参りたいと思います。

どうか、皆様のご協力、ご指導の程、宜しくお願いいたし

ます。 

本日の会長卓話を終わります。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブ） 

・8月のロータリーレートは 141円となっております。 

 

（地区） 

・ロータリー財団セミナー開催のご案内が届いております。

髙橋忠克委員長の出席予定となっております。 

・越谷 RC・越谷南 RC より 8 月のプログラムが届いてお

ります。掲示板に掲載しております。 

・第 2 回理事・役員会のお知らせになります。本日午後

6時より越谷のわび助にて第 2回理事・役員会を行い

ますので、理事・役員の方はご出席の程宜しくお願い

致します。 
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結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

髙橋 陽一 会員 ・ 市川 洋和 幹事 

（誕生日祝い） 

太田 靖彦 会員 ・ 大濱 裕広 会長  

平 涼子 会員 ・ 須賀 篤史 会員 

大塚 具視 会員 

 

髙橋 陽一 会員 

皆さんこんにちは。結婚して 20年ほど経つのです

が、今日ここで結婚記念だったということがわかりました。

ありがとうございました。 

 

市川 洋和 幹事 

 皆様こんにちは。結婚祝いと言うことで、私はちょうど

25年目になります。今のところ夫婦仲良くやっています

ので、これからもずっと仲良く一緒に居たいと思います。

これからもよろしくお願いします。 

 

太田 靖彦 会員 

 皆さんこんにちは。誕生日、あまり嬉しくはないのです

がこれだけはしょうがないということで、今日で結婚祝い

を頂くのは 31回目になります。うちのクラブは今現在、

昭和 40年代生まれの方が 19人もいます。一番上が吉

澤さんで一番下が須賀会員ということになります。50代

の一番楽しく過ごせる年代が多く、うちのクラブも良い事

だと思います。特に、須賀会員は明日で 50の大台にな

りますが私とは 35 も違いますので益々頑張って頂きた

い。私も自分の足で例会場に来れる間は辞めたくないと

思っていますのでよろしくお願いいたします。 

 

須賀 篤史 会員 

皆さん、こんにちは。明日で 50歳ということで一つの

大台を迎えますが、誕生祝の挨拶は太田さんが生きて

いる限り回ってこないと思っていました。 

うちは結婚も今年で 5年目になるのですけど、そろそ

ろ誕生日もプレゼントを辞めて旅行に行こうというのが決

おめでとうございます
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まりまして、明日からエクシブの初島に行ってまいりま

す。その関係で野球大会の閉会式は出られないのです

が、娘と一緒に遊んで来ようと思います。 

昨日はちょっとフライングで私と同じ年のワイン、7万

円ぐらいしたものをあけました。腐っておらず力強い味が

しましたので、残りの人生も力強く頑張って行きたいと思

いますので、引き続き皆さんご指導願います。ありがとう

ございました。 

 

 

大塚 具視 会員 

 皆様こんにちは。今月で 48歳になるのですが、もう 50

の声も聞こえてきて、身体もあちこち痛いところがありま

す。僕の誕生は 8月 11日、山の日なのですね。ですの

で、山の日が来たら僕の顔を思い出して頂ければと思い

ます。ありがとうございました。 

 

 

平 涼子 会員 

 皆様こんにちは。誕生日祝いありがとうございます。今

月で入会して半年となります。早速誕生日を祝って頂い

てありがたいなと思います。また頑張って行きますので、

よろしくお願いいたします。 

 

大濱 裕広 会長 

 8月 4日で 53歳となります。ロータリーに入会して 15

年目ということで、15回目のお祝いを頂いております。ロ

ータリーを続けるのはやはり健康ではないと行けないと

いう事で前回も言いましたけども、健康に注意しながら頑

張って行きたいと思っています。ありがとうございます。 

 

（ご出産祝い） 

 

小林 巧 会員 

 子供が生まれて、少しして子供の体調が悪くなって、そ

れから例会を何回か休んでしまいましたが、無事に回復

して元氣になりました。お祝いもありがとうございました。 

 

おめでとうございます
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３分間ロータリー情報 

 

江口 公晴 会長エレクト 

本日は 7月 23日の 3部門 1委員会合同セミナーに

て行われました基調講演での一節についてご紹介した

いと思います。 

講師の方はＲＩ研修リーダーでいらっしゃる、東京広尾

ロータリークラブ所属の服部陽子様でした。 

服部様はＤＥＩのうちのＩ（インクルージョン）について、

ダイバーシティとの違いを大変分かりやすくご説明いた

だきました。 

 

ダイバーシティとは多様性、つまり「パーティーに招待

されること」であり、インクルージョンとはそこから一歩踏

み出し「パーティーでダンスに誘うこと」である、と服部様

はおっしゃいました。 

そしてさらにビロンギング、「帰属意識」が大切であると

のことでした。 

ロータリークラブは様々な職業、年代も幅広い方々の

集まりです。ダイバーシティで常にクラブへの門戸を開

き、インクルージョンでお互いに様々な事業に参画し合

い、クラブに対してのビロンギング（帰属意識）を深めて

いくことが、クラブの魅力向上につながるものと感じまし

た。 

ちなみに、服部様が所属する東京広尾ロータリークラ

ブは外国人の会員が多く、例会は日本語と英語の 2か

国語で行われているそうです。また、女性比率が高いと

いう特徴もあるとのことでした。 

まさにＤＥＩとビロンギングを体現していらっしゃるクラブ

に所属されている方ですので、大変説得力のある基調

講演でした。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

お久しぶりです。先週の野球大会と同日に、学校で中

間発表が行われました。先週土曜日の発表会を持って、

私も夏休みを迎えました。 

発表会が期末試験とぶつかってしまって、発表はボロ

ボロになってしまいました。先生にも「しっかりしろ」と言わ

れました。これからは二度とこんなことが起きないように頑

張って行きたいと思います。 

 

委員会報告 

会計 関森 初義 委員長 

先の年度計画の通り、月次報告を行います。7月収

入の部、繰越金を入れ 8,624,726円。支出の部

2,308,810円、残金 6,315,916円となっております。詳

細は掲示しますので、お目通しお願いします。 

また、会計請求・受領に関しては、事務局ではなく私

の所に請求をあげてください。事務局はあくまで執行の

みですのでよろしくお願いいたします。 

もう一点、南越谷阿波踊りのうちわに QR コードがある

ので当日のプログラムを見ることができます。お時間のあ
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る方は長谷川会員のところ、またはガード下に南越谷商

店会のテントがあります。中央にも本部テントがあります

のでお立ち寄りください。 

 

親睦活動委員会 小林 巧 副委員長 

家族同伴納涼例会、多数のご参加ありがとうございま

す。日時は 8月 9日、18時乗船ですので 17時 45分

までに集合してください。場所は「あみ清」です。服装な

のですが、暑いので浴衣や甚平などなるべく涼しい恰好

して来て頂ければと思います。今日以降に FAX します

のでご確認お願いします。 

 

部門セミナー報告 

 

職業奉仕部門 

職業奉仕委員会 鈴木 英男 委員長 

7月 22日に大宮のソニツク市民ホールにおいて、職

業奉仕・社会奉仕・国際奉仕合同の部門セミナーがあり

ました。 

まず、梨本ガバナ―から部門セミナーがリアルで開催

されるのは 4年振りであること、ロータリ―の主役はクラ

ブあり、今日のセミナーで多くのことを学んで欲しいと言

う挨拶がありました。 

 

また、奉仕プロジェクト部門中川諮問からはロータリー

の五大奉仕部門のうち今日は 3部門が集結し、クラブを

活性化させるためのセミナーであり、今日の話を聞いて

クラブを盛り立てて欲しいという挨拶がありました。 

続いて分科会では会場が職業奉仕、社会奉仕、国際

奉仕の 3つに分かれ、私は職業奉仕の分科会に出席さ

せて頂きました。 

先ず、中川諮問から「メンタルヘルス」についての特別

卓話がありました。「メンタルヘルス」は心の健康であり、

今年度のゴードン・マッキナリーRI会長もメンタルヘルス

に力を入れています。RI会長は「他の人を助けること

で、本質的には自分自身が助けられる。他の人を助ける

ことで、ストレスが軽減され、自分自身のメンタルヘルス

になる」と言っております。このことは RI会長提言の「世

界に希望を生み出そう」の中にも書かれています。そし

て、中川諮問はメンタルヘルスの定義として、「メンタル

ヘルスは精神面における健康のことであり、精神的健

康、心の健康、精神衛生を称する」と言っておられまし

た。また、メンタルヘルスケアについては、「全ての働く人

が健やかに、いきいきと働けるような気配りをすること、お

よびそのような活動が円滑に実践されるような仕組みを

作り、実践すること」だと言っておられました。ロータリア

ンもメンタルヘルスに気を配り活動して欲しいとも話して

おられました。 

 

次にさいたま欅ロータリ―クラブの西ケ谷職業奉仕委

員長から「職業奉仕は、誰に奉仕するのか?」と言うテー

マでお話がありました。職業奉仕は身近なところにあり、

ロータリーの目的第 2項に「職業上の高い倫理基準を

保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会

に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔な

ものにすること」とあり、「四つのテスト」に職業奉仕の精

神が生きている、と言っておられました。また、西ケ谷職

業奉仕委員長は職業奉仕は「職業を通じて人々に奉仕

することで、自らをさらなる高みに上げていくこと」である

とも言っておりました。この人々に奉仕するの「人々」は

地域、社会、国際、青少年だけではなく、もっとも身近な

自分のクラブも対象になります。職業奉仕はその活動に

よって、自分自身の成長にもなると話されておりました。

そして、「ロータリー奉仕活動の樹」のポスターをクラブに

掲示するようにと、預かってきましたので掲示させて頂き

ました。 
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最後に参加者から質問が出て、「職業奉仕はロータリ

ーの金看板と言われてきましたが、現在は五大奉仕部

門が同じように奉仕活動を行っており、職業奉仕につい

て金看板と言うのはおかしいのではないか」と言う質問が

ありました。この質問について、幸手ロータリークラブの

伊藤部門委員長から地区の方でも最近は「職業奉仕が

ロータリーの金看板」と言う言葉は使わないようにしてい

ると言うお話でした。以上報告とさせて頂きます。 

 

 

社会奉仕部門 

社会奉仕委員会 大塚 具視 副委員長 

社会奉仕部門は、セミナー2部制で実施されました。 

 

第１部 7月 22日(土) [学習編] 

地域社会奉仕を知る地域社会奉仕活動の実例紹介。

祭りを通じた町興し、地域奉仕事例。 

第 2部 9月 17日(日) [実践編] 

地域社会奉仕を実体験する。ロータリーフェスタ「絆ま

つり」を社会奉仕部門にて開催。 

今回は、第 1部の学習編として 2770地区内「地域社

会奉仕の実例」を紹介して頂きました。 

 

1. ロータリーフェスタ「絆まつり」 竜神まつり会 

2. こしがやスカイランタンまつり 越谷南 RC 

3. 子ども農業体験 浦和東 RC 

4. ティラノサウルスレース 草加松原夢まつり 

5. ためになる市民講座 蓮田 RC 

コロナも 5類に落ち着き、さまざまなイベントが行われ

始めています。 

ここで地域団体とタイアップし、町興しや地域奉仕を

実現して行きます。 

 

 「地区推奨奉仕活動の啓蒙」 

・ピンクリボン運動 

・腎アイバンク活動 

・ペットボトルキャップ回収運動 

・子宮頚がんと HPV ワクチン〜啓蒙活動〜 

・募金活動、災害支援募金、人道支援街頭募金 

ペットボトルキャップ回収活動が再開。回収方法につ

いては、別途クラブへ案内が来ます。 

 

「ブライダル事業・婚活イベント」 

6月 3日レイクタウン BBQでは、4組成立したとの事

です。また Xmas婚活パーティー来年 5月には、日帰り

婚活バスツアーが行われる予定です。 

 

 

国際奉仕部門 

国際奉仕委員会 須賀 篤史 委員長 
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（国際奉仕委員会より） 

比較的少額な費用でできる支援案件の案内がありま

した。主に地区補助金を活用してできるような内容です。 

国際奉仕はどうしても相手との信頼関係がしっかりしてな

いと送金後に逃げられるというケースなどがあります。そ

の点地区の国際奉仕委員会が計画する案件はフィリピ

ンで 38 件、ベトナムで 2 件、カンボジアで 1 件の合計

41 件の案内がありました。特にフィリピンは長年付き合

いがある 3800地区の RC とタイアップするものです。 

私は今年度 3 回目の国際奉仕委員長を務めることに

なりましたが、かつて最初の国際奉仕委員長の時（2012

年一柳年度）に何をしたら良いのか分からず、地区の国

際奉仕委員会の案件に乗って地区補助金を活用してフ

ィリピン市内の託児所に学用品を提供しました。11 年前

の話です。当時は一柳会長、現会長の大濱さん、大熊さ

んと 4 人でフィリピンへ行ってまいりました。このメンバー

だと本当にちゃんとやってきたのかと言われそうですが

…その保育所は非常に劣悪な環境で、トイレがバケツで

した。予算に余裕があったのでトイレも取り付けたという

のを思い出しました。 

地区国際奉仕委員会は、この数年間コロナ禍で

ZOOM やハイブリッドでしか奉仕事業ができない状態で

したが、今年度からはしばらくぶりに海外へ伺ってできる

とのことで張り切っておりました。 

最近当クラブは社会奉仕で地区補助金を使うことが多

いですが、次年度以降は国際奉仕事業にも活用しては

いかがでしょうか。 

 

（国際交流委員会より） 

韓国 3750 地区古くから交流があるのは皆さんご存じ

のことかと思いますが、台湾の台北の近くにある新北地

区のクラブから姉妹・友好クラブの締結をすすめておりま

した。 

現在は福島の浪江クラブと友好クラブ締結を結んでお

ります。かつては韓国安養冠岳 RC と姉妹締結をしてい

ましたが、もう 5 年も前の話です。近い将来、例えば 50

周年記念事業に台湾のクラブと姉妹もしくは友好クラブ

の締結をするのもよろしいのではないかと思いました。 

 

（上尾 RC より） 

藤村さんより映像を流しながらベトナムのダナンへの

グローバル補助金事業の報告がありました。かつて、50

周年記念事業でアフリカへGG事業を行いましたが危険

地域により現地に行かなかったため、もしかしたら事業が

きちんとできていなかった可能性があったとのことです。 

今年度もグローバル補助金事業を行う予定とのことです。 

ぜひともグローバル補助金事業にチャレンジしてくださ

いとのことで終了となりました。 

 

（地区の補助金 VVT委員長の早船さんより） 

地区補助金事業の予算はかなりひっ迫しているが、グ

ローバル補助金事業の予算は余裕があるとのことです。

現在インドネシア・日本ガバナーをはじめ各代表者の承

認をいただき TRFへ申請を行い審査中の状態です。 

結果が出次第あらためて委員会報告をしたいと思いま

す。 

スマイル報告
・誕生日祝いありがとうございます。53 歳になりました。

本日も宜しくお願いします。ジュニア甲子園、皆様の

ご協力、ご参加ありがとうございました。 

大濱 裕広 

・忠克さん、シングルハンデおめでとうございます。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・会員

増強のセミナー報告よろしくお願いします。結婚のお

祝いありがとうございます。 

市川 洋和 

・結婚祝いありがとうございます。 

髙橋 陽一 

・誕生祝、ありがとうございます。 

太田 靖彦 

・誕生祝ありがとうございます。明日で 50歳になります。 

須賀 篤史 
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・誕生祝ありがとうございます。48歳になりました。 

大塚 具視 

・誕生祝ありがとうございます。 

平 涼子 

・毎日暑い日が続きますが、体調を崩さない様にしましょ

う。 

青木 清 

・本日部門セミナー報告、宜しくお願いします。 

 関森 初義 

・本日宜しくお願いします。 

 松井 昭夫 

・本日も宜しくお願い致します。 

 佐藤 要 

・親睦活動委員会より、親睦事業のお知らせを致します。

9 月 27 日ボーリング大会、その後、場所を変えて懇

親会を行います。ご出席のほど、よろしくお願い申し

上げます。 

松﨑 義一 

・大濱年度、早くも 1か月が終了ですね。残り 11か月頑

張ってください。 

髙橋 忠克 

・毎日暑くて嫌になりますね!!お身体大切にしてください。 

 大熊 正行 

・本日も宜しくお願いします。 

関 雄二郎 

・皆様、健康に気を付けて猛暑を乗り切りましょう。 

 中澤 伸浩 

・暑い中ですが、元気良く例会お願い致します。 

 中村 隆雄 

・お祝いありがとうございます。 

 小林 巧 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          36名 

出席率          94.7 % 

 

2023年 8月 4日（金） 

至：越谷市民球場 

コロナが明け、オープン開催となり沢山のご来場

者様も参加した本大会もついに閉会式となりました。 

今年の優勝校は越谷市立富士中学校でした。非常

に暑い中での開催となりましたが、各校の選手が全

力で試合に挑み大変すばらしい大会となりました。 

 

大濱会長が各校を表彰、選手代表が受取ました。 

 

コロナも明け、各校の選手も勢揃いしました。 

 

閉会式、参加会員はがんばった選手を称えました。 

第 14回越谷ジュニア甲子園野球大会 

閉会式 


